



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	TELEVISIÓN
<i>Martes 20 de Noviembre de 2007</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

POLÍTICA

Es ocioso encartarse o descartarse, dijo la Secretaria de educación **Guadalupe Murguía**, respecto a sus aspiraciones a la candidatura del PAN para la Presidencia municipal de Querétaro para el 2009. Dijo que no han iniciado siquiera las precampañas y las reuniones con otros panistas están fuera de cualquier regulación en este momento. (PC)

Cabeza. **Guadalupe Murguía**, sostuvo que es ocioso en este momento, encartarse o descartarse en la búsqueda de alguna candidatura o un puesto de elección popular para el 2009. Señaló que muchas de las veces las aspiraciones son pláticas entre amigos. (PIQ)

Aún cuando existe la posibilidad de que pueda darse una alianza entre Convergencia y el PRI, con miras al 2009, no se debe adelantar los tiempos, dice el vicepresidente nacional de Convergencia, **Marco Antonio León Hernández**. (PIQ)

La fracción perredista en el congreso del Estado, lamenta los hechos ocurridos el pasado domingo en la catedral metropolitana de la ciudad de México. Destacaron que es necesario, que se investigue a fondo la situación que se dio. (PIQ)

Tras lamentar los acontecimientos del domingo pasado en la catedral metropolitana, el PRD municipal pide que se investigue, quiénes fueron los verdaderos causantes de tan bochornoso acto y se apliquen las sanciones que corresponden. (PIQ)

LEGISLATURA

El viernes, el congreso local llamará a los tesoreros de 10 municipios que pretenden incrementar el impuesto predial por arriba de lo que establece la legislatura, que es del orden del 4.5 al 5%. **Eric Salas** presidente de la comisión de planeación y presupuesto, platicará con los ediles, entre ellos de Tequis, Jalpan, Huimilpan y Corregidora, que son los que han planteado una pretensión superior al 5 %. (PIQ)

Cabeza. Cita la comisión de planeación y presupuesto de la legislatura a los representantes de los Ayuntamientos de Corregidora, Huimilpan, Jalpan y Tequisquiapan, porque sobrepasan el promedio del 5% en el incremento de sus tablas de valores unitarios de suelo y construcción para el 2008. (PC)

Cabeza. Niega el coordinador de la fracción parlamentaria del PAN, **Eric Salas**, que se otorguen más de 200 mil pesos por concepto de aguinaldo para los 25 legisladores que integran la legislatura. (PC)

Cabeza. El presidente de la comisión especial de apoyo para las festividades del centenario de la revolución mexicana y bicentenario de la independencia, **Fernando Urbiola Ledesma**, anuncia que este viernes comenzaran los trabajos formales, entre los que se contempla la realización de un coloquio, así como una exposición itinerante del museo del congreso de la unión. (PIQ)

Cabeza. La comisión para los festejos del bicentenario de la independencia y centenario de la revolución mexicana, va a buscar recursos propios dentro del presupuesto de la legislatura en el 2008, aseguró su presidente, **Fernando Urbiola Ledesma**. (PC)

Cabeza. El presidente de la comisión de desarrollo y vivienda **Isaac Jiménez**, presentará una propuesta a la oficialía de partes para realizar una modificación a la ley de coordinación fiscal, intermunicipal, con la que se pretende incrementar del 3 al 10% los recursos destinados a las regiones marginadas. (PIQ)

SECCIONES

Carlos Alcaraz comenta que la Secretaría de Desarrollo Sustentable y la Secretaría de Relaciones Exteriores trabajan en un programa global para los estudiantes, de manera que canaliza apoyos para que jóvenes queretanos puedan estudiar en el extranjero y regresen a Querétaro a aplicar sus conocimientos. México es el país de América latina que tiene más estudiantes estudiando en otros países, pero después no los aprovecha. (PC)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Del 3 de diciembre al 29 de febrero de 2008, las escuelas primarias públicas del estado van a recorrer media hora la entrada de los alumnos, de 8:30 de la mañana a 1:00 de la tarde, frente al pronóstico de la entrada de 23 frentes fríos. Además, el Gobernador **Francisco Garrido** inicia el próximo lunes el reparto simbólico de 105 mil sudaderas a la población escolar en cuatro municipios de la sierra, confirmó la Secretaria de educación, **Guadalupe Murguía**. (PC)

Del 3 de diciembre al 29 de febrero, se implementará en las escuelas primarias de la entidad el horario invernal y será de 8:30 a 13:00 horas. A partir del día 3 la entrada se recorre media hora. Además, en el interior del estado se van a distribuir más de 105 mil sudaderas, con una inversión superior a los 6 mdp. (PIQ)

El coordinador operativo de la USEBEQ, **Raymundo Gómez** reportó que 15 escuelas llevaron a cabo hoy su desfile conmemorativo de la Revolución, por falta de coordinación con las autoridades municipales. Señaló que hoy, diez secundarias técnicas y cinco generales en el estado, participaron de estos festejos nuevamente. (PC)

Cabeza. A pesar de que la USEBEQ había señalado que habría sanciones para aquellos maestros que no asistieran a impartir clases hoy, hemos detectado varias escuelas que no tuvieron actividades y algunas tuvieron desfiles como en Corregidora participaron 18 escuelas con más de 3 mil asistentes, en San Juan del Río. (PIQ)

Cabeza. Antes de que concluya el año, se espera iniciar con la licitación del proyecto, de la Universidad Nacional Aeronáutica de Querétaro, para arrancar en los primeros meses del próximo año la obra, informa la secretaria de educación pública. (PIQ)

70 mdp adicionales al presupuesto federal va a recibir la Universidad Aeronáutica en Querétaro, para la segunda fase del proyecto, anunció la Secretaria de educación, **Guadalupe Murguía**. (PC)

Hubo municipios como Tolimán, donde el desfile conmemorativo se realizó hasta hoy, de acuerdo a u comunicado emitido por la propia Presidencia municipal. (PC)

El Secretario de gestión delegacional, **Alfredo Arévalo**, reconoció que muchas escuelas en el municipio participaron en desfiles en las delegaciones, por falta de una comunicación adecuada. (PC)

Presentó el Tecnológico de Monterrey campus Querétaro, su nueva carrera de ingeniería en bio tecnología. (PIQ)

Cabeza. El Tecnológico de Monterrey Campus Querétaro lanzará la carrera de ingeniería en bio tecnología, la cual se impartirá a partir de agosto de 2008, informó el director de Industrias alimentarias, **Gerardo Montejano**. Dijo que será el segundo campus que la impartirá en el país. Agregó que el semestre va a iniciar con 30 alumnos. (PC)

SOCIEDAD

Continuarán las bajas temperaturas en el Estado. Este fin de semana se prevé que entre el frente frío número 8, aseguró **Gerardo Quirarte**, director de Gestión de emergencias, quien no descartó la posibilidad de que nuevamente se tenga la presencia húmeda sobre la entidad. (PC)

Entrevista. **Hugo Burgos**, gerente de la feria, señala que esta mañana salieron a la venta los boletos para el Palenque y con algunos problemas; la mayor demanda es por **Alejandro Fernández** y ya se agotó el primer nivel. Hay gente que ha llegado a pedir hasta 60 boletos y no se les están dando, para evitar la reventa; lo que más se vende es seis boletos. (PC)

El administrador de la plaza Santa Cecilia, anuncia los festejos que se llevarán a cabo en ese lugar, con motivo del día del músico. (PIQ)

Cabeza. La secretaría de gobierno tendrá mano dura en contra de los taxistas piratas; la dependencia destacó que no habrá nuevas concesiones en el municipio de Querétaro, porque existen las unidades suficientes. (PIQ)

Cabeza. Mañana se realiza el foro “Las mujeres no esperamos más” por la ley estatal de acceso a las mujeres, a una vida libre de violencia, informa la presidenta de la comisión de equidad y género del congreso, **Carmen Consolación González Loyola**. (PIQ)

Cabeza. La diputada del PRD, **Consolación González Loyola Pérez**, dijo que dentro del marco del día internacional por la eliminación de todas las formas de violencia hacia las mujeres que se celebra el 25 de noviembre, la comisión de equidad de género organizará el foro titulado “Las mujeres no esperamos más”. Se va a llevar a cabo mañana a las 11 de la mañana en el patio principal de la casa legislativa. (PC)

Cabeza. El número de denuncias en contra de la violencia intrafamiliar se ha incrementado gracias a los programas, que se han impulsado, pero no porque haya aumentado el índice de delitos, según el director del DIF estatal, **Fernando Romano Padró**. (PIQ)

La directora del instituto de equidad de género en el municipio de Querétaro, **Cristina Morales Domínguez**, dio a conocer el arranque del ciclo de conferencias “Vida y armonía” que se llevará a cabo la próxima semana con motivo del día internacional de la eliminación de la violencia hacia la mujer, que se va a celebrar el día 25 de noviembre. (PIQ)

Cabeza. Al menos el 30% de los hogares queretanos han experimentado un cierto tipo de violencia, de acuerdo a cifras del 2004, motivo por el cual el Instituto municipal de equidad de género organiza el ciclo de conferencias Vida y armonía, a realizarse el próximo jueves 22 de noviembre en el Hotel Holiday Inn, en 5 de febrero. (PC)

Cabeza. Del 22 al 24 de noviembre, el DIF estatal junto con otras instituciones de salud, van a llevar a cabo el tercer congreso de prevención de adicciones, violencia y delito, tiene como principal objetivo detectar las posibles adicciones y cómo prevenirlas, dijo el director del DIF, **Fernando Romano Padrón**. (PC)

MUNICIPIOS

Hace un llamado a las autoridades municipales el dirigente del PRD en la ciudad de Querétaro, **Ramiro Trejo** para que analicen el comportamiento y la capacidad de los elementos de la guardia municipal, que dijo que a veces más que ayudar, se estorban los unos a los otros. (PIQ)

En Corregidora se realizó este martes el desfile conmemorativo del 97 aniversario de la revolución mexicana en donde participaron 18 escuelas, se contó con la asistencia de 2 mil 800 personas, la seguridad estuvo a cargo de 40 elementos de seguridad pública municipal. (PIQ)

Está de regreso el edil de Corregidora **German Borja García**, hablara de los alcances que tuvo en su reciente visita a Ciudades de Italia, entre ellas Aqcuaviva. (PIQ)

EL secretario de seguridad pública en Corregidora, **Sergio Amaya Castañeda**, asistió a la ciudad de Morelia, Michoacán, al seminario en donde se le aplicaron exámenes toxicológicos y psicométricos, el resultado se le entregará directamente al edil **German Borja García**. (PIQ)

El gobernador **Francisco Garrido** llevó a cabo la inauguración del centro de desarrollo comunitario granjas Banthí, en el Municipio de San Juan del Río. (PIQ)

Cabeza. Este, medio día el gobernador **Francisco Garrido** inauguró el centro comunitario Granjas Banthí en San Juan del Río. (PC)

Cabeza. Durante el acto conmemorativo de la revolución mexicana, el edil **Jorge Rivadeneira** dijo que es importante continuar con una revolución pacífica para acabar con la inseguridad en el municipio san juanéense. (PIQ)

ECOLOGÍA Y SALUD

Este jueves 22 de noviembre en el auditorio Roberto Ruiz Obregón, se llevará a cabo la presentación de la Unidad hematológica Santa Rosa, que contará con las más estrictos controles de calidad y tecnología de punta, banco de sangre, laboratorio de análisis clínicos y de hormonas y también unidad que dirige **Ramón Infante Carrillo**. (PIQ)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

El delegado en Querétaro de la secretaria de gobernación, **Juan Carlos Oseguera Mendosa**, advirtió sobre las llamadas de extorsión que están realizando supuestos interventores de esta dependencia, haciendo creer a los ciudadanos que son ganadores de diversos premios. (PIQ)

Cabeza. Advierte el delegado de la Secretaría de gobernación, **Juan Carlos Oseguera**, que la población debe tener cuidado de los mensajes por celular en los que se les notifica como ganadores de un concurso, ya que eso es parte de un fraude. Invitó a denunciar cualquier caso similar al 01 800 0085 400. (PC)

En el penal de San José el alto hay recluidos ocho ex policías relacionados con diversos delitos, incluido uno con una pena de más de 300 años, confirmó el subsecretario de gobierno, **Felipe Urbiola**. (PC)

Cerca de 7 policías son los que se encuentran internos en los cerezos del Estado, informó el subsecretario de gobierno **Felipe Urbiola Ledesma**, quien apuntó que uno de ellos purga una pena de más de 300 años. (PIQ)

El Presidente del Tribunal Superior de Justicia, **Jesús Garduño Salazar**, insistió en que el poder judicial no cuenta con los recursos necesarios para pagar el aguinaldo de sus trabajadores. (PC)

Cabeza. La solicitud de ampliación presupuestal del Tribunal Superior de Justicia para el pago de aguinaldos será analizada, señaló el secretario de gobierno **Alfredo Botello**, quien pidió no ser catastrofistas respecto a la situación del poder judicial y descartó un posible colapso. (PC)

La falta de recursos en el tribunal superior de justicia para el pago de los aguinaldos de los trabajadores del poder judicial, es un asunto que se revisará, aseguró el secretario de gobierno **Alfredo Botello**; sin embargo explicó que los recursos del gobierno son limitados. (PIQ)

Critica el Presidente de la comisión de planeación y presupuesto de la Legislatura, **Eric Salas**, el manejo del calendario para el ejercicio presupuestal del poder judicial, ante la dificultad que enfrenta para pagar los aguinaldos de los empleados y deslinda del problema al presupuesto aprobado en el congreso el año pasado. (PC)

Cabeza. El Tribunal Superior de Justicia informa que la nueva coordinadora de comunicación social es a partir de hoy, **Alejandra Urquiza**. (PC)